





**Vous souhaitez participer au concours créatif « Creative Awards by SAXOPRINT » ?** Découvrez ici la problématique du concours ainsi que l'association partenaire de cette nouvelle édition : les Restos du Cœur.

## CRÉEZ POUR LES RESTOS DU CŒUR

Fondés par Coluche en 1985, les Restos du Cœur est une association loi de 1901, reconnue d'utilité publique, sous le nom officiel de « les Restaurants du Cœur - les Relais du Cœur ». Ils ont pour but « *d'aider et d'apporter une assistance bénévole aux personnes démunies, notamment dans le domaine alimentaire par l'accès à des repas gratuits, et par la participation à leur insertion sociale et économique, ainsi qu'à toute action contre la pauvreté sous toutes ses formes* ».

Durant la première campagne, plus de 5 000 bénévoles ont servi 8,5 millions de repas. En 2015-2016, 132.5 millions de repas ont été distribués à 926 000 personnes et les Restos comptent dorénavant 71 000 bénévoles qui luttent au quotidien contre la pauvreté.

Pour cette 3e édition du concours « Creative Awards by SAXOPRINT », vous allez devoir concevoir la première campagne de communication print et vidéo des Restos du Cœur. Lisez attentivement ce document afin de bien comprendre les enjeux de la campagne recherchée. Vous avez **jusqu'au 12/01/2018** pour vous inscrire et participer sur le site [www.saxoprint.fr/creativeawards](http://www.saxoprint.fr/creativeawards).

**L'équipe des Creative Awards vous souhaite bonne chance !**









